



# A LOS MAESTROS UN FRATERNAL SALUDO EN SU DIA

Compañeros docentes y compañeros maestros que estudian en la UCA, creemos que el "Día del Maestro" no es solo una fecha para saludos y felicitaciones; es sobre todo el mejor momento para reflexionar acerca del papel que le toca desempeñar al educador en una sociedad como la nuestra, llena de hambre, dolor y opresión para la mayoría del pueblo.

Esta es una realidad que nadie conoce mejor que el maestro salvadoreño; su contacto diario con el hijo del obrero, el hijo del campesino, le va enseñando que un niño que no ha comido no puede aprender a leer, que la "Reforma Educativa" solo es un paliativo, un engaño más del régimen para lograr su objetivo: proteger los intereses de los ricos. Y a un nivel más científico esta es la visión, también del docente universitario; quien además de la ayuda de la ciencia para analizar la realidad, casi siempre ha pasado antes de la Universidad, por la experiencia de la escuela.

Es por esto que el maestro tiene un importante papel en el proceso de liberación del pueblo.

Este papel se cumple, a nivel de su labor educativa: desenmascarando al régimen de explotación y opresión; tratando de motivar en sus alumnos el estudio de la realidad del país. Y a un nivel de mayor compromiso político, organizando a los distintos sectores con quienes está en contacto: sus compañeros de trabajo y sus alumnos.

La solidaridad del maestro con el pueblo explotado, no puede ser un gesto ingenuo o sentimental a nivel individual, sino una toma de conciencia en la que no haya cabida para comportamientos ambiguos.

LA ACCION POLITICA JUNTO A LA CLASE TRABAJADORA DEBE SER UNA ACCION CULTURAL PARA LA LIBERACION. Y A SU VEZ UNA ACCION CON EL PUEBLO EN LA LUCHA.

**¡QUE VIVAN LOS MAESTROS REVOLUCIONARIOS!!!**

**¡QUE VIVA ANDES 21 DE JUNIO!!!**

**¡CON LAS CLASES TRABAJADORAS**

**POR LA REVOLUCION POPULAR!!!**



**FUR★30**